



Congreso mexiquense, sin fecha para obtener Presupuesto de Egresos 2025



MARTHA ROMERO

El Congreso del Estado de México aún no tiene fecha para que el Ejecutivo Estatal envíe el proyecto de Paquete Fiscal para 2025, ello debido a que la Cámara de Diputados federal aún no ha aprobado el presupuesto a nivel federal, que incluye la estimación del costo de la elección judicial para cuadrar las cifras mexiquenses, informó el diputado Maurilio Hernández González, presidente de la Mesa Directiva.

Añadió que dentro del proyecto del paquete fiscal, el presupuesto de egresos podría alcanzar extraoficialmente hasta los **400 mil millones de pesos**, cifra que representa **20 % más** que este año, que fue de **377 mil millones**, recurso con el que el Poder Legislativo busca dar prioridad a las políticas sociales que van enfocadas a la dotación de agua, seguridad, educación y salud.

Resaltó que la **Legislatura local tiene como plazo hasta el 31 de diciembre para el análisis del proyecto que envíe el Gobierno estatal**, aunque de ser necesario pararán el reloj legislativo para que continúen trabajando dentro del plazo legal y sin modificar la fecha. "El reloj parlamentario se puede detener y consideramos que a más tardar el 30 o 31 de diciembre podríamos estar terminando. Esperamos que el periodo correspondiente no se prolongue mucho", expuso.

Refirió que la mayor parte del presupuesto proviene de la parte federal, a través de las participaciones y aportaciones federales, por lo que es necesario que en el Congreso Mexiquense espere a que lo aprueben en la Cámara federal para saber en definitiva cómo quedará.

Finalmente, reiteró que a pesar de no contar con una fecha para abordar el paquete fiscal del próximo año y ya cuentan con un avance por parte del Gobierno estatal y la consolidación de todos los entes fiscalizables, **esperarán el momento en que se apruebe en lo federal para saber con precisión a cuánto ascenderán los recursos económicos para el próximo año en el ámbito local.**